



LE RECTEUR

BEILEID AUS UCAC IN KAMERUN

Mit großem Schmerz haben wir erfahren, dass Bischof Franz Kamphaus am 28. Oktober 2024 nach langer Krankheit in den Schoß des Herrn zurückgekehrt ist.

Im Namen der Studentengemeinschaft, aller Lehrer und des gesamten Personals der Katholischen Universität Zentralafrikas (UCAC) nutze ich die Gelegenheit dieser Bestattungsmesse, um Ihnen unser aufrichtiges Beileid auszusprechen. Durch sein uneingeschränktes Engagement und sein Liebeszeugnis für Afrika hat Bischof Franz Kamphaus unauslöschliche Spuren in den Herzen zahlreicher Generationen von jungen Menschen hinterlassen, die von seiner Unterstützung profitiert haben. Indem er sich zum Apostel der Armen machte, setzte er sich dafür ein, die notwendigen Mittel für den Aufbau unserer Universität zu finden.

Im Anschluss an die von Bischof Heinrich Vieter und Franz Hennemann angeführten Pillotin-Väter, die Limburg verließen, um den christlichen Glauben in Kamerun zu etablieren, machte uns Bischof Kamphaus die Bedeutung dieser großen Weisheit der ersten Missionare verständlich: „Wer die Schule hat, hat die Zukunft“.

Heute ist der im Zentrum Afrikas gepflanzte Schulsamen gewachsen und trägt viele Früchte, die in ganz Afrika und dem Rest der Welt gedeihen. Im Namen der sieben Fakultäten und Hochschulen, die jetzt die Katholische Universität Zentralafrikas bilden, möchte ich diesem großen Bauherrn meinen tiefen Dank aussprechen.

Während Sie seine Beerdigung in Deutschland feierlich vornehmen, möchten wir Sie im Gebet begleiten, indem wir zur gleichen Zeit eine Messe zu Ehren des Verstorbenen zelebrieren. Um seine Erinnerung in unserer Universität unvergesslich zu machen, wurde von unseren Vorgängern in seinem Namen ein Amphitheater signiert. Wir sind alle stolz darauf.

Indem ich den Herrn bitte, ihm die Ruhe und das Glück zu gewähren, die einem guten und loyalen Diener vorbehalten sind, möchte ich meinen Nachruf mit unserem traurigen Beileid an die so hart geprüfte Familie schließen.

Möge seine Seele in ewigem Frieden ruhen!



Pater Professor Thomas Bienvenu TCHOUNGUI
Rektor der UCAC